

# „Man kann nicht früh genug anfangen“



**Viernheim (hajö) – Ab diesem Wochenende wird die Fußball-EM in Portugal alle Fußballfans in ihren Bann ziehen. Denn trotz der immer größer werdenden Vielfalt von Sportarten ist die Jagd nach dem runden Leder nach wie vor immer noch die Nummer eins.**

Damit die jüngere Generation möglichst früh an den Ball kommt, entfalten die Vereine vielerlei Aktivitäten.

Beim Fußballnachwuchs des TSV Viernheim sorgt vor allem der engagierte Jugendtrainer Christoph Wunderle für innovativen Ideenreichtum. Er gab vor Jahren den Anstoß zum alljährlichen Kindergartenturnier, das inzwischen zu einem Dauerbrenner wurde und vor wenigen Wochen bereits seine fünfte Auflage erlebte. Schon bei dieser Gelegenheit wurde auch auf das Schnuppertraining für die Allerjüngsten hingewiesen.

## Kricket und Torschuss

Am Samstag fanden sich Buben und Mädchen der „Generation vor dem Bambinalter“ im Stadion an der Lorsche Straße, um sich unter fachkundiger Anleitung mit dem runden Leder vertraut zu machen. Auf dem Rasen war ein Parcours mit verschiedenen Stationen aufgebaut, wobei immer Bälle mit im Spiel waren. So beim Fußballkricket, beim Torschuss und bei kleinen Spielen.

Wolfgang Hanselmann, der Jugendleiter der TSV-Fußballer, freute sich darüber, dass sich wie schon beim Kindergartenturnier so viele aus den Reihen seiner Jugendtrainer engagierten. Mit dabei waren neben Christoph Wunderle, Frank Schenkel, Sigger Helbig, Steffen Usler, Oliver Hanf und Ronald Kiß, während Jean-Pierre Hanf und René Helbig, selbst noch Spieler

der jüngeren Jahrgänge, als Assistenten im Einsatz waren. Nach dem guten Zuspruch bei der Premiere des Schnuppertrainings planen die Verantwort-

lichen der TSV-Fußballjugend nach den Sommerferien ein zweites Angebot dieser Art.

Bevor die Kids, die zwei Stunden lang mit großer Begeisterung

mitgemacht hatten, verabschiedet wurden, gab es als Dank für das Mitmachen TSV-Mützen als Erinnerungsgeschenke sowie den Hinweis, dass die TSV-Bambini,

die jüngsten organisierten Fußballer des TSV, jeweils dienstags in der Zeit von 17 bis 18.30 Uhr im Stadion an der Lorsche Straße trainieren.



**Torschuss, Fußballkricket oder Hindernisparcours: Beim Schnuppertraining machten die erfahrenen TSV-Trainer die allerjüngsten Kicker auf spielerische Weise mit dem Fußball vertraut.**

Foto: Fries